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ＮＡＬＣ豊中･池田拠点「わかばの会」会報

平成２４年定時総会 ４人の新役員も決まる

６月 17日（日）、午前10時より豊中市立福祉会館においてNALC豊中・池田（わかばの

会）平成２４年定時総会が開催されました。出席者 49名(47 世帯)、委任状５６世帯を含め

て会の成立が確認されました。開会に先立ち昨年逝去された 4名の会員に黙祷をささげ

ました。議長には清水正弘氏が選出され、議案が審議されました。

昨年度の活動報告、会計報告、監査報告、新年度の役員が承認されました。今年度は

女性の副代表も含めて、4名の新任役員が選出されました。続いて新年度の活動計画、及び予算案が可決承

認され、最後に追加議案として提案された運営

規則の改定(新事務所移転の件）が承認され、

総会は無事終了しました。皆様のご理解とご協

力ありがとうございました。

第２部は『介護保険の改正について』のテーマ

で、前池田市保健福祉部長の吉田清孝氏に講

演をして頂きました。予定より若干遅れましたがプログラムは終了し、その後近くの「うお竹」で楽しく語らいなが

ら昼食をいただき、散会しました。 （大井文夫）

北摂拠点の情報交換会の報告

６月２２日（金）、北摂拠点情報交換会が茨木・摂津拠点の会議室で開催されました。会議は本部報告に始ま

り、会員拡大策の成功事例発表があり、各拠点の課題について意見交換を行いました。

まず本部報告では、山田理事から時間預託手帳について、「手帳は活動のシンボルであるので廃止は出来

ないが、活動内容については『新ＮＡＬＣ活動管理システム』に入力されて管理されているので、手帳に記入し

なくても良い」との見解を述べました。わかばの会では新システム導入直後より本部と意見交換の上、そのような

運営をしています。

会員拡大策について、高槻・島本拠点の田中代表よりお話がありました。会員拡大の重要な要素は、まず会

員同士の交流、同好会、各種イベント、サロン、昼食会など。活動をするために会員の皆さんを誘い合って準備

し、楽しくなるように工夫する繰り返しの中で、友達が友達を呼び会員を増やしています。結論として、ナルク会

員本人がナルクは良い会と思って働きかけないと、新しい会員は入って来ないと力説され、大変参考になりまし

た。

私達、豊中・池田拠点も会員一人ひとりが、交流の場、助け合いの場を通じて、常に前進して行く素晴しい拠

点にすべく努力して行きましょう。 （清水正弘）
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